



佐渡國鬼太鼓どっこむ ～佐渡の魅力のすべてを発信～

両 津

5月23日(日)、湊のおんでこドームを会場に「佐渡國鬼太鼓どっこむ」が開催されました。1万人を超える来場者は、島内24の郷土芸能団体出演者とともに、初夏を思わせる一日をお祭りムードで満喫しました。会場は、20余りの出店から立ち昇る香ばしい特産品の匂いでいっぱい。今年から、観光名所を回る「どっこむバスツアー」も加わり、とても好評でした。



▲大好評のたらい舟



▲ボクも鬼を舞います



▲サブステージでのおけさ



羽茂祭に向けて

羽 茂

6月15日(火)開催の「羽茂祭」での神社奉納に向けて、代表的な伝統芸能の「つぶろさし」をはじめ「稚児の舞」、「若手衆太鼓」など、各団体では連日遅くまで練習が行われました。祭当日の皆さんの活躍を期待しています。



▲若手衆太鼓・期待の新人2人



▲つぶろさし



◀稚児の舞



田植えツアー

新 穂

田植えシーズンの到来により新穂小学校と行谷小学校の生徒が田植え体験、県外からは田植えツアー、新潟大学トキプロジェクト事業の一環として学生が田植え実習をしました。初めは戸惑いながらも大自然に囲まれて心が開放されてか次第に会話も弾み、手足で土の感触を楽しみながら一歩、また一步と丁寧に植えていきました。今年の秋は豊作になることを願って。



新潟大学・田植え実習▶



◀小学校田植え体験



◀田植えツアー